

Green City Tour Basel

Die kosmopolitische Stadt Basel ist mit über 170.000 Einwohnern die drittgrößte Stadt der Schweiz und liegt am wunderschönen Rhein im Dreiländereck Schweiz, Frankreich und Deutschland. Rechts vom Rhein liegt Kleinbasel, links Großbasel. Das im 13. Jahrhundert gegründete Kleinbasel gilt als das Basel der kleinen Leute, in Großbasel lebten dagegen immer die vornehmen Bürger. Die beiden Stadtteile verbinden nicht nur viele Brücken, sondern auch vier Fähren für Fußgänger. Diese Rollfähren sind rustikale, flache Holzboote und aus dem Stadtbild nicht mehr wegzudenken. Im Sommer spielt sich das Leben am Rheinufer ab. Tauchen Sie in den kühlen Rhein ein und lassen Sie sich mit der leichten Strömung mittragen. Ihre Kleidung nehmen Sie in einem sogenannten **Wickelfisch** mit. Unter dieser Basler Erfindung versteht man einen wasserdichten Beutel, der Ihre Kleidung während des Schwimmens trocken hält. Im Sommer findet jährlich das beliebte Rheinschwimmen statt, aufgrund von Corona ist dieses 2021 abgesagt. Den Termin für 2022 finden Sie [hier](#).

Ein Wahrzeichen von Basel ist das zwischen 1019 und 1500 errichtete romanisch-gotische Münster inmitten der Altstadt. Die zwei Türme lassen sich über 250 Treppenstufen besteigen und belohnen mit einer fantastischen Aussicht über die Stadt. Ein etwas moderneres Wahrzeichen und gleichzeitig höchstes Gebäude der Schweiz ist der 178 Meter hohe Roche-Turm des gleichnamigen Pharmakonzerns.

Das Herzensprojekt von Natalie Martin ist der **Green City Guide Basel**. Auf ihrer Website zeigt sie auf, wo Sie nachhaltig nächtigen, unterwegs sein und einkaufen können. Unternehmen Sie z.B. am Wochenende bei Schönwetter eine **Hafenrundfahrt** mit einer Solarfähre am Basler Rheinhafen oder trinken Sie einen Kaffee im **Café Spurlos**, einem Zero Waste Kaffeehaus.

Seit Ende Mai darf Nathalie wieder persönlich durch ihr Basel führen und zeigt Besucher*innen Basels nachhaltige Seite. In ihrem Podcast interviewt sie Persönlichkeiten, die Basel zu einer grünen Stadt machen. Wer steckt nun hinter dem Unverpackt-Laden oder dem veganen Restaurant?



Copyright: Nathalie Marti

Nächtigung:

Nathalie empfiehlt das **Breite Hotel**. Hier werden Menschen in den Arbeitsmarkt integriert, die aufgrund ihrer Invaldität kaum Chancen auf dem Arbeitsmarkt haben, oder das **Gaia Hotel**, ein 4* Biohotel direkt am Bahnhof, bzw. die frisch renovierte **Jugendherberge**, ausgezeichnet mit dem **ibex fairstay** Label.

Anreise:

Mit dem Zug erreichen Sie die wunderschöne Stadt am Rhein mit nur einmal Umsteigen in Zürich oder Frankfurt. Schon gewusst? Es gibt einen Nachtzug von Wien nach Zürich.

Zu meinen Juli Reise-Inspirationen geht´s [hier](#) entlang.